

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE

a la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Claude LACOUR

Membre du club depuis de plus de 70 ans

Merci l'ami pour ton attachement indéfectible au club. Le dévouement que tu as apporté pour la défense des rivières et la navigation en canoë, ainsi que ton expertise sur le plan juridique ont été des aides très précieuses. Bonne navigation dans l'éther sur de belles rivières.

Nos pensées sincères vont à son épouse, ses enfants, ses petits-enfants et arrière-petits-enfants.

Le Comité